

Dinas Pangan Dan Pertanian bersama Tiga Pilar Melaksanakan Pemeriksaan Hewan Kurban di Wilayah Sukodono

Achmad Sarjono - SIDOARJO.UPDATES.CO.ID

Jun 18, 2024 - 11:29



SIDOARJO - Di hari pertama selesi Sholat Idul Adha 1445 Hijriah, Dinas Pangan dan Pertanian menggandeng pihak Babinsa, Babinkamtibmas dan Pol PP yang bertugas di Wilayah Teritorial Koramil 0816/15 Sukodono Kabupaten Sidoarjo, melaksanakan pemeriksaan hewan kurban.

Pagi itu nampak suasana harmonis briefing dan berkordinasi dengan unsur - unsur yang terlibat di dalamnya sebagai "Petugas pemeriksaan hewan ternak kurban" di ruang rapat Dinas Pangan dan Pertanian Kecamatan Sukodono, Kabupaten Sidoarjo yang di pimpin oleh Koordinator BPP Sukodono, Suci Fitri Ancat Pamungkas, SP. Senin (17/6/2024).

Kegiatan ini bertujuan memberikan rasa aman terhadap masyarakat di wilayah Teritorial Koramil 0816/15 Sukodono diantaranya rasa aman atas produk bahan asal hewan yang di gunakan, salah satu upaya untuk penyediaan daging yang aman, sehat utuh dan halal, diharapkan masyarakat tidak alergi dan mendukung dengan agenda tahunan saat hari raya qurban yang di laksanakan oleh Dinas Pangan dan Pertanian dengan petugas yang sudah di sebar oleh beberapa kecamatan yang ada di Wilayah Kabupaten Sidoarjo.

Dengan terbatasnya Tim pemeriksaan pemotongan hewan kurban yang bertugas pagi ini sehingga tidak bisa menjangkau keseluruhan masjid dan mushollah yang berada di wilayah kec. Sukodono.

Seperti yang di katakan oleh pendamping dari Babinsa dan Babinkamtibmas Desa Suko kepada warga binaan cukup sempel kebeberapa tempat masjid atau mushollah dari pemeriksaan petugas dari Dinas Pangan dan Pertanian mengatakan hewan kurban yang di sembelih oleh pengurus masjid, mushollah atau masyarakat relatif aman.

Dengan kata lain, tidak ditemukan persoalan yang berarti, kegiatan ini juga di monitoring dan di sampaikan oleh Mochamad Suhud selaku Pj. Kepala Desa Suko, Kecamatan Sukodono sebagai unsur tiga pilar di tingkat desa.

Idul Adha adalah hari yang penuh berkah, hari di mana kita mengenang kembali keteladanan Nabi Ibrahim AS dan Nabi Ismail AS dalam menjalankan perintah Allah SWT.

Dengan semangat yang sama, kita melaksanakan ibadah kurban sebagai bentuk ketaatan dan kepedulian kita kepada sesama. Terimakasih atas kerjasamanya dari unsur-unsur terkait ketakmiran masjid, panitia kurban, RW/RT, Toga, Tomas dan masyarakat lainnya, terimakasih sudah di sambut hangat kedatangan team Petugas pemeriksaan hewan kurban dan tetap semangat salam hormat. (*)